

## 野球部21年ぶりにベスト4入り

全国高校野球選手権和歌山大会の準々決勝で和歌山工業高校を3対1で破り21年ぶり3回目のベスト4入りした。稻垣監督は「これを機会に今後につなげていきたい」と抱負を語った。今後の活躍が期待されます。



## 高校総体開会式に参加

7月28日皇太子様をお迎えして和歌山ピックホールで、近畿2府4県を舞台にした全国高等学校総合体育大会の総合開会式が開かれました。本校からは、体操部と弓道部が参加し、開会セレモニーで台風12号による水害から復興する様子を表現したすばらしい演技を行いました。



## ITパスポート試験合格



情報システム科2年小川裕也君がITパスポート試験にみごと合格しました。体操部に所属し文武両道を貫き、クラブの練習終了後文化クラブのLC研で資格取得学習を続け

6月の試験に初めて受験し1回でみごと合格しました。ITパスポート試験は高校生の合格率は27%で情報技術を目指す者の登龍門となる国家試験です。上位の試験に向かってさらに勉強したいと述べました。

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧下さい。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920

## きいちゃん図書館へ出張

機械科3年生が製作した「からくりきいちゃん」が田辺市立図書館玄関前に展示され、紀の国和歌山国体のPR活動に参加しました。フルアルミ製ボディでハンドルを回すとしっぽを振ったり旗を振ったりします。田辺市立図書館へ行ってみて下さい。



## ～電気工事をめざして～



電気工事の技能試験目指して電気電子科の生徒が毎日特訓を行いました。電気工事は、筆記試験と技能試験に別れており筆記試験をパスした者が技能試験を受けることができます。過去の問題を見ながら制作物を時間内に完成させます。



## 第10回若年者ものづくり競技大会 出場

機械科3年田尾隼人君が県職業能力開発協会の推薦で7月に米原市で行われた第10回若年者ものづくり競技会に出場しました。職業能力開発協会よりマイスターの方に来ていただきて毎日技能オリンピック目指して特訓を行いました。



・8月31日～9月4日

・9月6日

・9月7日～13日

あいさつ運動

第3種電気主任技術者試験

国体体操競技